



Vorlage Nr. 24-O-08-0023

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 13. Juni 2024

Namensfindung für die Schule in Bierstadt-Nord (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat einen Beteiligungsprozess zur Namensfindung für die geplante Schule in Bierstadt-Nord zu organisieren.

Begründung

Der Ortsbeirat hat auf seiner Sitzung an 25.4.2024 beschlossen: „Der Ortsbeirat beabsichtigt, relevante Jugendgremien bis zum Ende des Jahres 2024 bei der Namensfindung zu beteiligen.“ Der Ortsbeirat folgt damit einer Empfehlung des Oberbürgermeisters sowie der Stadträtin für Soziales, Bildung und Wohnen, die in Ihrem Schreiben vom 19.12.2023 darum bitten, Kinder und Jugendliche bei der Namenssuche und Namensgebung von Schulen in Wiesbaden einzubeziehen.

Die Briefschreiber regen an, die Schulgemeinde, also die Elternschaft sowie die Schülerinnen und Schüler an der Namensfindung zu beteiligen. Sofern eine Schulgemeinde nicht vorhanden ist, wie dies bei neu zu gründenden Schulen der Fall ist, wird in dem Schreiben gesagt: „Wenn eine Schule neu gegründet ... werden soll, besteht eine zusätzliche Herausforderung darin, dass es noch keine ansprechbare Schulgemeinde gibt, die die Beteiligung organisiert. Hier könnte eine Beteiligung der Kinder und Jugendlichen über die Einbindung von kinder- und Jugendeinrichtungen sowie Familienangeboten im Einzugsgebiet geschehen. **Gerne ist in diesen Fällen das Dezernat für Soziales, Bildung und Wohnen bereit, einen Beteiligungsprozess zu organisieren.**“

Der Ortsbeirat nimmt dieses Angebot sehr gerne an!

Beschluss Nr. 0060

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez VI z.w.V.
1005 z.d.A.

Dr. Gebauer
stv. Vorsitzender